

# To Say!

大成女子高等学校 情報誌 [トウ・セイ]



特集  
**在校生の声**

中学生の皆さんへメッセージ！

おすすめの勉強法は？ 自慢の友達を教えて！

修学旅行レポート  
私の一日 my routine

キャリアデザイン その後

おすすめスキンケア

インフォメーション

発行日:令和6年12月  
編集・発行:大成女子高等学校 To Say/編集部 E-mail:tosay@taisei.ac.jp

Taisei Girls' High School  
To Say! [トウ・セイ]  
2024 December Vol.75

VOL. 75  
DEC 2024



## Taisei INFORMATION

**茨城女子短期大学**

表現文化学科  
ことばによる表現を学ぶ「言語文化フィールド」、身体全体を使った表現を学ぶ「身体表現フィールド」、卒業後すぐに社会人としてスタートできるための専門的スキルを身につける「資格取得フィールド」の3本柱により、現代社会が求める豊かな表現力とコミュニケーション能力、社会人の下地を身につけます。

こども学科  
2年という最短期間で「保育士資格」と「幼稚園教諭二種免許状」が取得できるほか、音楽を通して障がいのある子どもに対応する「こども音楽療育士」の資格を取得できます。附属認定こども園や附属保育園などでの実習を通して質の高い保育者を養成します。さらに「准学校心理士」の資格も取得できます。

**認定こども園大成学園幼稚園**

茨城女子短期大学のキャンパス内にあり、短大こども学科の附属園として質の高い教育・保育を行っています。短大生の教育実習を行うほか、高校看護科専攻科生の実習や普通科・家政科生徒の体験実習も行っています。2023年4月より、増築した新しい園舎で、歳児保育、体調不良時保育を始めました。また、園外のお子さんを預かる一時保育事業、親子広場「ぱぱぱ」も実施し、広く子育て家庭の支援を行っています。

**認定こども園大成学園かさまこども園**

笠間市との公私連携協定により、2019年4月からかさまこども園といなだこども園が茨城女子短期大学こども学科の附属園として加わりました。家庭はもちろん、近隣の小中学校や地域とも深く連携した開かれたこども園です。姉妹校との交流も盛んです。

かさまこども園は、病後児保育の実施、子育て支援センター「みづばち」の設置など、広く子育て家庭の支援事業を実施しています。いなだこども園では、体調不良時保育のほか、自然環境を生かした里山保育の取り組みや、親子広場「いなっぽ」を開催しています。2園合同親子鑑賞会では吹奏楽部が演奏させていただきました。

**認定こども園大成学園いなだこども園**

笠間市立ともべ保育所の民営化により、2024年4月から大成学園ともべ保育園が茨城女子短期大学こども学科の附属保育園として加わりました。集団生活の中で遊びを中心とする主体的な活動や体験的な活動を通して、実体験から得られる喜び・感動を学び、心身の調和の取れた成長を促します。

**大成学園ともべ保育園**

笠間市立ともべ保育所の民営化により、2024年4月から大成学園ともべ保育園が茨城女子短期大学こども学科の附属保育園として加わりました。集団生活の中で遊びを中心とする主体的な活動や体験的な活動を通して、実体験から得られる喜び・感動を学び、心身の調和の取れた成長を促します。

**大成学園地域クラブがスタートしています！**

QRコード

**【質問】**

①大成女子高校に入学しようと思ったきっかけは？  
②学校ではどういった勉強をしているですか？  
③学校生活で一番楽しいことは？  
④学校生活で大変なことは？  
⑤これからの目標や将来の夢を教えてください！

看護科2年 K.Sさん 水戸市立第二中学校出身

①将来は看護師になりたいと思っていたので、最短で看護師国家試験を受験することができる大成の看護科に魅力を感じたからです。  
②看護科目と普通科目の勉強の両立が大変です。看護科の勉強は日々の積み重ねが大切なため、毎日は毎日自宅学習をしています。  
③1年生のスポーツフェスティバルで、クラスで団結をして優勝することができたのが嬉しかったです！  
④看護科目と普通科目の勉強の両立が大変です。看護科の勉強は日々の積み重ねが大切なため、毎日は毎日自宅学習をしています。  
⑤国家試験に向けて勉強を頑張りつつ、一生に一度の高校生活を悔いなく楽しみたいです！

**Taisei Girls' Voice Q&A**

## Taisei Girls' Voice 在校生の声

**voice 01 中学生の皆さんへメッセージ！**

今は大変だけど、乗り越えたら楽しいJK生活が待ってる！自分の興味があることを学べるよ！（ひ戸市立第四中 O.Hさん）

大成は他校にはない授業があるから、自分の興味があることを学べるよ！（ひ戸市立第四中 S.Mさん）

勉強で努力できるところは素晴らしいことだと思う！息抜きしながらがんばろう。（水戸市立緑岡中 K.Sさん）

どんなに忙くても、時間がないても、10分だけ英単語とか覚えたりしてあってすごく良い学校です！ぜひ待ってます！（石岡市立八郷中 A.Rさん）

**voice 02 おすすめの勉強法は？**

問題を解いたら、解説を書いておく！自分の解説だから理解しやすい！試験前にすぐ確認できる。（城里町立常北中 C.Rさん）

勉強BGMを流して、アブリに勉強時間と記録する。ご褒美はお気に入りのグッズに入った飲み物。（水戸市立笠原中 U.Hさん）

勉強系YouTubeを見る！（石岡市立八郷中 I.Kさん）

やっぱりオレンジベン赤シート！これは必須！（水戸市立笠原中 S.Mさん）

**voice 03 自慢の友達を教えて！**

副部長と看護科を両立しているところ！行動力があって尊敬しています。（ひたちなか市立勝田第一中 K.Mさん）

ダンス部に所属しているダンスが上手い！めっちゃ明るくて一緒にいて楽しい☆（水戸市立緑岡中 T.Yさん）

とにかく絵が得意で、優しい。今はクラスが違うけど、思いやりがあって大好き！（水戸市立笠原中 E.Yさん）

私たちの生徒会長！とにかく優しくてみんなの話を聞いてくれる。人気の会長です！（生徒会会長 U.Kさん）

面白くて絵が上手い！見るとおとなしそうだけど人を楽しませる才能がある（那珂市立第四中 M.Mさん）

何をしても一緒にいて楽しいみんな大好き！（城里町立常北中 U.Kさん）

## THEME おすすめのスキンケア

ニベア<sup>®</sup>!!

ニベアクリーム

CICA化粧水・乳液

メラ/CICAは美白水への第一歩！

SHIROのハンドスプレー

メラノCC

ダーマレーザー・スーパーVC100パック

アンドハニーのハンドクリーム

お風呂上がりには必ず保湿

メラ/CICAは美白水への第一歩！

いい匂いで気分上がります！

SHIROのハンドスプレー

メラノCC

アンドハニーのハンドクリーム



## 修学旅行レポート

# Taisei 'Stylish' 'Independent' 'Original'

### 普通科 キャリア特別進学コースの1日



### 普通科 運動部の1日



### 看護科の1日



## キャリアデザイン その後

普通科の「キャリアデザイン」や家政科の「課題研究」では、プロジェクト学習を通して社会で活躍するための力を身につけています。ここでは、本校で学んだ先輩たちの「その後」をご紹介します。

普通科	キャリアデザイン 5つのフィールド
家政科	課題研究
普通科	保育・幼児教育
普通科	看護・医療
普通科	ホスピタリティ
普通科	アート表現
普通科	地域デザイン

### 普通科アート表現フィールド→マンガ家

自分のやりたいことを諦めず頑張ってください!  
大成に入学しようと思った理由の一つに、キャリアデザインの授業でコンピュータグラフィックについて学べるということがありました。昔から絵を描くことが好きで、将来はイラスト関係の職業に就きたいと思っていたので、キャリアデザインの授業の中でアニメーションソフトを学べたのが役に立ちました。卒業後の2022年に、めちゃコミックより念願のデビューを果しました。これまで積み重ねてきたことを大切にしながら、マンガ作家を頑張っていきたいです!



デビュー作品  
「恋はご帰宅のあとで」 普通科 2019年卒業  
遠坂 碧さん(水戸市立笠原中学校出身)  
ペンネーム kon

### 普通科看護・医療フィールド→看護師

大成で身につけた基礎をもとに励んでいきたいです。

キャリアデザインの看護の授業では、実習の基礎を体験することができました。そのおかげで、大学進学後、最初の実習に臨んだ時も、不安なく取り組むことができました。高校生のうちに看護の心に触れることができたことは、私が看護師として働く上で、とても大きな意味があったと感じています。今は小児看護を専門としていますが、その他の分野でも自分の強みを見つけ、幅広い知識と技術を兼ね備えた看護師になりたいです。



筑波大学附属病院 普通科 2019年卒業  
木名瀬咲希さん(小美玉市立美野里中学校出身)

### 家政科フードデザインコース→起業

母と一緒に開いたお店で頑張っています!  
課題研究の授業では、調理方法だけでなく、盛り付けや栄養素などについても学びました。大成の家政科で学んだことで、自分でもおいしそうだな!と思えるメニューを提供できるようになりました。また、確かな技術を身につけたことで、お客様を待たせることなく、仕事を素早く行えるようになりました。自分の店を居心地の良い空間とし、美味しい笑顔で帰っていただけるよう、これからも頑張っていきたいと思います。



ご飯屋さん寧々 家政科 2022年卒業  
高安唯衣さん(城里町立常北中学校出身)